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ATA N.° 2 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CENTRO 

TECNOLÓGICO         

     

Ata da Sessão Ordinária do Conselho de Unidade do 

Centro Tecnológico, realizada no dia 19 de abril de 

2023, às 14 horas, no Auditório da Sala dos 

Conselhos. 

 

Aos dezenove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, 1 

no Auditório da Sala dos Conselhos, reuniram-se os membros do Conselho do Centro 2 

Tecnológico (CTC) da UFSC, convocados por meio do Edital nº 2/2023/CONSELHO/CTC, 3 

para Sessão Ordinária do Conselho de Unidade do Centro Tecnológico, com a presença 4 

dos(as) conselheiros(as) Edson Roberto De Pieri, Sérgio Peters, Agenor Furigo Junior, 5 

Rafael de Santiago, Rogério Cid Bastos, Lynceo F. Braghurolli, Ramon Lucas Dalsasso, 6 

Renato Lucas Pacheco, Letícia Mattana, Rodrigo C. Carlson, Luciana Rohde, Carlos 7 

Enrique Niño Bohórquez, Álvaro Junio Pereira Franco, Ricardo Socas Wiese, Fernando 8 

Rangel de Sousa, Hector Bessa Silveira, Miguel Moreto, Marco Di Luccio, Liane Ramos 9 

da Silva, Camila Michels, Débora de Oliveira, Enzo Morosini Frazzon, Maíra Longhinotti 10 

Felippe, Henrique Simas, Philippe J. P. Gleize, Jaciane L. Ienczak, Telles Brunelli Lazzarin, 11 

Julio Elias Normey Rico, Mayara Teodoro Bellettini, Rian de Almeida do Rosário, 12 

Gregório Jean Varvakis Rados, Joceli Mayer, sob a Presidência de Edson Roberto De 13 

Pieri, Diretor do CTC, Vice-presidência de Sérgio Peters, Vice-diretor do CTC, e 14 

secretariada pela servidora técnico-administrativa em educação Ariana Casagrande. 15 

Havendo número legal, a Presidência cumprimentou a todos e deu início à sessão. O 16 

Presidente justificou a ausência dos (as) conselheiros (as) Roberto Carlos dos Santos 17 

Pacheco, Moacir Marafon, Isabelle Nami Regis e Ana Maria Bencciveni Franzoni. Após, 18 

a Presidência deu as boas-vindas aos conselheiros Rogério Cid Bastos e Gregório J. 19 

Varvakis Rados – novos chefe e subchefe do EGC. Na sequência, a Presidência passou 20 

a palavra aos engenheiros Luiz Henrique Pellegrini e Eduardo Bridi, representantes do 21 

CREA-SC, que realizaram uma fala sobre: i. a aproximação do CREA-SC com a questão 22 

acadêmica, corroborando que foram realizadas algumas discussões com os 23 

coordenadores de cursos das instituições de ensino acerca das matrizes curriculares 24 

para que estejam alinhadas com as atribuições da profissão; ii. modernização do CREA-25 

SC para se adequar às oportunidades do mercado; iii. investimento do CREA-SC em 26 

automatização dos processos, que hoje são 100% digitais; iv. inovação do CREA-SC para 27 

se tornar um grande conector entre os jovens e as oportunidades do mercado; v. 28 

Parceria com o SEBRAE para alavancar o empreendedorismo; vi. Feira de Carreiras; vii. 29 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ufsc-ctc-direcao-do-centro
https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ufsc-ctc-direcao-do-centro
https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ufsc-ctc-direcao-do-centro
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CREA-Junior: o objetivo do Programa CREAjr-SC é aproximar da realidade profissional 30 

os estudantes dos cursos de graduação e de nível técnico das profissões do sistema 31 

CONFEA/CREAs. O estudante passa a conhecer o funcionamento e as particularidades 32 

do sistema profissional a que estará vinculado profissionalmente, usufruindo de todos 33 

os benefícios oferecidos pelo Programa. viii. Divulgação da Feira de Carreiras. ix. 34 

Divulgação da revista científica do CREA, em que os estudantes podem submeter 35 

artigos para publicação na revista. x. Lançamento do Portal UNICREA – Universidade 36 

Corporativa do CREA-SC: oportunidade de aperfeiçoamento, cooperando para 37 

impulsionar os conhecimentos dos profissionais da engenharia, agronomia e 38 

geociências rumo à inovação e à transformação digital. Estarão disponíveis na 39 

plataforma da UNICREA e por meio de aplicativo, cerca de 80 cursos, que totalizam 40 

mais de 187 horas de treinamentos gratuitos. Após as explanações dos representantes 41 

do CREA-SC, a Presidência abriu a palavra aos conselheiros para perguntas. O 42 

conselheiro Agenor aproveitou a oportunidade e discorreu sobre a Feira de Carreiras e 43 

sobre o programa “CTC de Portas Abertas”, solicitando o apoio do CREA ao evento. Não 44 

havendo outras manifestações, a Presidência agradeceu aos engenheiros do CREA-SC 45 

e deu seguimento à sessão, colocando em apreciação a pauta do dia, a qual foi 46 

aprovada por unanimidade. Em seguida, passou-se ao primeiro item da pauta: 1. 47 

Apreciação e aprovação da ata da Sessão Ordinária do Conselho de Unidade do 48 

Centro Tecnológico de 15 de março de 2023. O Presidente informou que houve 49 

algumas sugestões de modificações na ata, que foram acatadas e, em seguida, 50 

disponibilizada nova versão da ata aos conselheiros. A Presidência colocou o item em 51 

apreciação. Não houve manifestações. Em votação, a ata foi aprovada por 52 

unanimidade. 2. Correspondência OF E 47/ARQ/CTC/2023. Requerente: 53 

Departamento de Arquitetura e Urbanismo. Assunto: Composição da banca 54 

examinadora do concurso público para docente no campo de conhecimento: 55 

Arquitetura e Urbanismo/Projeto de Arquitetura e Urbanismo. O Presidente passou a 56 

palavra para a conselheira Letícia Mattana que fez uma explanação sobre o concurso, 57 

informando que este certame é referente ao Edital 087/2021/DDP, Professor Adjunto, 58 

Nível A, Dedicação Exclusiva (DE), do Departamento de Arquitetura e Urbanismo, 59 

Campo de Conhecimento: Arquitetura e Urbanismo/Projeto de Arquitetura e 60 

Urbanismo. A conselheira informou que o concurso teve início no ano de 2022, foi 61 

judicializado e está sendo retomado em 2023, a partir do resultado da prova escrita 62 

(primeira etapa), com os dez candidatos que haviam sido aprovados nesta etapa. A 63 

conselheira informou que foi escolhida uma nova banca examinadora, com os 64 

seguintes membros: João Paulo Schwerz (UFSC) – Presidente, James Shoiti Miyamoto 65 

(UFRJ) - Membro Titular Externo, Anália Maria Marinho de Carvalho Amorim (FAUUSP) 66 

– Membro titular Externo, Luiz Manuel do Eirado Amorim (UFPE) – Membro Suplente 67 

Externo, Mariane Garcia Unanue (UFJF) – Membro Suplente Externo, Fernando 68 

Espósito Galarce (PUC-Rio) - Membro Suplente Externo, Adriana Marques Rossetto 69 

(UFSC) – Membro Suplente Interno, Almir Francisco Reis (UFSC) – Membro Suplente 70 
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Interno. Na sequência, O Presidente colocou o item em apreciação. Não houve 71 

manifestações. Em votação, a indicação dos membros da banca examinadora do 72 

concurso público foi aprovada por unanimidade. 3. Processo n.º 23080.019269/2023-73 

17. Requerente: Mestrando Armindo Sousa Nhanque. Assunto: Recurso referente ao 74 

desligamento do curso. Relator: Roberto Carlos dos Santos Pacheco. O Presidente 75 

informou que o relator do processo justificou ausência na sessão mas enviou o seu 76 

parecer. O Vice-presidente, Prof. Sérgio Peters, fez a leitura do parecer do relator, que 77 

se manifestou favorável ao pleito do requerente. Alguns conselheiros manifestaram-se 78 

perguntando se há orientador disposto a orientar o discente e se o Programa não 79 

suprimiu uma das instâncias recursais antes de encaminhar o processo para apreciação 80 

do Conselho do Centro, uma vez que, segundo a fala do conselheiro Renato Lucas 81 

Pacheco “aparentemente” não foi ouvido o Colegiado Pleno, apenas o Colegiado 82 

Delegado do Programa. Em discussão, os conselheiros decidiram por retornar o 83 

processo ao Programa para que o processo seja apreciado pelo Colegiado Pleno e 84 

verificada a disponibilidade de docente para orientação do mestrando. 4) Processo n.º 85 

23080.016281/2023-70. Requerente: Stephan Paul (EMC). Assunto: Progressão 86 

Funcional Classe D (Associado), nível 1 para Classe D (Associado), nível 2. O Presidente 87 

leu o parecer da Comissão de Homologação do CTC e, na sequência, colocou o item em 88 

apreciação. Não havendo manifestações, o item foi posto em votação e aprovado por 89 

unanimidade. 5) Processo n.º 23080.017499/2023-41. Requerente: Saulo Guths 90 

(EMC). Assunto: Progressão Funcional Professor Classe D (Associado) Nível 2 para 91 

Classe D (Associado) Nível 3. O Presidente leu o parecer da Comissão de Homologação 92 

do CTC e, na sequência, colocou o item em apreciação. Não havendo manifestações, o 93 

item foi posto em votação e aprovado por unanimidade. 6) Processo n.º 94 

23080.074879/2022-01. Requerente: Hector Bessa da Silveira (DAS). Assunto: 95 

Progressão Funcional Professor Classe D (Associado) Nível 2 para Classe D (Associado) 96 

Nível 3. O Presidente leu o parecer da Comissão de Homologação do CTC e, na 97 

sequência, colocou o item em apreciação. Não havendo manifestações, o item foi posto 98 

em votação e aprovado por unanimidade. 7) Processo n.º 23080.005918/2023-01. 99 

Requerente: Eduardo Moreira da Costa (EGC). Assunto: Progressão/Promoção 100 

Progressão Funcional Classe C (Adjunto) nível 4 para Classe D (Associado) nível 1. O 101 

Presidente leu o parecer da Comissão de Homologação do CTC e, na sequência, colocou 102 

o item em apreciação. Não havendo manifestações, o item foi posto em votação e 103 

aprovado por unanimidade. 8) Processo n.º 23080.009614/2023-12. Requerente: 104 

Departamento de Engenharia Civil (ECV). Assunto: Acordo de Dupla Diplomação 105 

ECV/CTC/UFSC - École des Ponts et Chausséss - ENPC (ParisTech). Relator: Gregório Jean 106 

Varvakis Rados. O Presidente passou a palavra ao conselheiro Gregório Rados, que fez 107 

a leitura de seu parecer, manifestando-se favorável ao pleito. Na sequência, o item foi 108 

posto em apreciação. Não havendo manifestações, o item foi posto em votação e 109 

aprovado por unanimidade. 9) Processo n.º 23080.015486/2023-38. Requerente: 110 

Bruno Augusto Mattar Carciofi (EQA). Assunto: Pedido de licença para tratar de 111 
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interesses particulares. Relator: Rafael de Santiago. O Presidente passou a palavra ao 112 

relator, conselheiro Rafael de Santiago, que fez a leitura do seu relato e finaliza o seu 113 

parecer com o seguinte trecho “... sugiro a este conselho que acompanhe a decisão do 114 

departamento EQA e proceda autorização para concessão de 18 meses de licença para 115 

tratar de interesses particulares ao prof. Bruno Augusto Mattar Carciofi”. O conselheiro 116 

Agenor Furigo solicitou o uso da palavra afirmando que o Prof. Bruno Carcioffi é um 117 

excelente professor e pesquisador e que por causa de sua excelência está buscando 118 

algo novo. Afirmou, ainda, que o seu pedido de licença traz prejuízos à universidade 119 

por ser um excelente professor, mas que o EQA não poderia impedir que ele busque 120 

novas experiências. O conselheiro informou que o EQA formou uma Comissão para 121 

avaliar o pedido do requerente e que foi recomendado que, inicialmente, fosse 122 

concedida a licença para o período de 18 meses. Todavia, disse que, após esse período, 123 

nada impede que requerente solicite nova licença, conforme permite a legislação. 124 

Alguns conselheiros manifestaram suas opiniões acerca do pedido. Não havendo mais 125 

manifestações, o item foi posto em votação e o pedido de licença para tratar de 126 

interesses particulares para o período de 18 meses foi aprovado com um voto 127 

contrário. 10) Processo n.º 23080.016044/2023-17. Requerente: Enzo Morosini 128 

Frazzon (EPS). Assunto: Pedido de afastamento para pós-doutorado. Relator: Agenor 129 

Furigo Junior. O Presidente passou a palavra para o relator, conselheiro Agenor Furigo 130 

Junior, que fez a leitura do seu parecer, manifestando-se favorável ao pedido do 131 

requerente. Após, o conselheiro Lynceo, chefe do EPS, pediu a palavra questionando 132 

uma data mencionada no parecer sobre o período do último afastamento, assim como, 133 

manifestando seu apoio ao pedido de afastamento pós-doutoral. Em resposta, o relator 134 

informou que houve um equívoco na digitação do parecer, corrigindo o período do 135 

último afastamento do requerente, sendo de 03/08/2018 a 02/08/2019, e não até 136 

02/09/2019, conforme consta no parecer. O conselheiro Enzo Frazzon, pediu a palavra 137 

e explanou sobre o seu pedido de afastamento, informando que em seu retorno fará 138 

um compartilhamento das boas práticas adquiridas na Alemanha e na Itália, 139 

transferindo o conhecimento adquirido no pós-doutoramento para disciplinas de 140 

graduação e pós-graduação, assim como para as demais universidades do país. Não 141 

mais havendo manifestações e colocado em votação, o pedido de afastamento pós-142 

doutoral do requerente foi aprovado por unanimidade. Registre-se que o conselheiro 143 

Enzo Frazzon, parte interessada deste processo, não participou da votação. 11) 144 

Apreciação de indicações de representantes discentes para compor o Conselho do 145 

CTC. Com a palavra, o vice-presidente, Sérgio Peters, informou que foram enviadas 146 

mensagens eletrônicas (emails) às coordenadorias dos cursos de graduação e de pós-147 

graduação, solicitando indicações de discentes para compor o Conselho, uma vez que 148 

os mandatos atuais expiraram e, após reiteradas tentativas de contato com o CETEC, 149 

não houve retorno da entidade. Após o envio das mensagens aos coordenadores, 150 

foram recebidas as seguintes indicações de discentes, para ocuparem cadeiras de 151 

titulares: Lucas Rodrigo Nora – discente do Programa de Pós-Graduação em Arquitetura 152 
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e Urbanismo – Matrícula 20220075-6, Ion Leandro dos Santos – discente do Programa 153 

de Pós-graduação em Engenharia Elétrica e Eletrônica - Matrícula 20230222-0 e Yago 154 

Vieira – discente do Programa de Pós-graduação em Engenharia Química - Matrícula 155 

20220135-1. As candidaturas foram postas em apreciação. Não havendo 156 

manifestações, as indicações foram colocadas em votação e aprovadas por 157 

unanimidade. Informes: O Presidente informou que: i. o Reitor estava em Brasília para 158 

uma reunião com ministros para tratar da recomposição de verbas para infraestrutura 159 

da Universidade. Ainda, o presidente afirma que espera que a UFSC receba um pouco 160 

mais de verbas do que tem disponível hoje e que junto com essas verbas se possa fazer 161 

um trabalho em conjunto na universidade para solucionar os problemas mais urgentes. 162 

ii. O Presidente alertou sobre o último dia para aprovação do PAAD; iii. está sendo 163 

produzida pela UFSC uma resolução para regulamentar as festas no campus, sugerindo 164 

locais onde elas possam ser realizadas. No CTC estão propostos o CETEC, um espaço no 165 

EQA e o pavilinho do ARQ: a Direção do Centro não aprova os pedidos para realização 166 

de festas dentro da universidade até que a UFSC normatize estes eventos; iv. o vice-167 

presidente, Prof. Sérgio Peters comentou que foi agendada uma reunião com as 168 

coordenadorias de cursos de graduação do CTC para tratar sobre as chamadas de 169 

ingressos tardios de alunos classificados nos processos seletivos e tratar da questão 170 

daqueles que não estão sendo chamados devido ao avanço do semestre. Foi elaborado 171 

um documento preliminar com sugestões e possíveis caminhos para melhorar o 172 

processo e que será apresentado em uma reunião com a Pró-reitoria de Graduação e 173 

Educação Básica, prevista para o final deste mês. v. foi realizada uma reunião com o 174 

Reitor e sua equipe na Direção do Centro para tratar de assuntos diversos, como 175 

gargalos no setor de compras; dificuldades para iniciar obras, mesmo com recursos 176 

disponíveis; diversas demandas de infraestrutura. Na ocasião, o Reitor pôde ter 177 

conhecimento da situação em que se encontram os edifícios e as principais dificuldades 178 

do Centro. O Presidente comentou sobre o rompimento dos cabos reserva de energia 179 

elétrica ocorrido no corrente mês, que ocasionou na suspensão das atividades de 180 

ensino e administrativas de grande parte do CTC por dois dias, causando transtornos e 181 

prejuízos à comunidade acadêmica. Como resultado da reunião, o Reitor e sua equipe 182 

solicitaram que a Direção do Centro listasse oito demandas prioritárias para que sejam 183 

tratadas de forma imediata juntamente com a Prefeitura Universitária. vi. Em reunião 184 

entre diretores de centros foi sugerido que se alguma obra prioritária não puder ser 185 

realizada via licitação, poderia ser providenciada a contratação temporária de serviços 186 

com recursos do Centro; vii. O Presidente fez um relato sobre os problemas com a 187 

fiação de energia elétrica, que vem apresentando problemas, uma vez que, na primeira 188 

falha de energia, substituíram o cabo principal pelo reserva e, depois disso, nada mais 189 

foi feito, até que o cabo reserva apresentou problema e foi remendado. O CTC fez 190 

cotação para dois conjuntos de cabos novos, titular e reserva, padrão Celesc, para 191 

reparo definitivo dos alimentadores. Contudo, apesar do valor elevado, que o CTC deve 192 

arcar, o prazo de entrega é de mais de três meses, o que implica em risco de novos 193 
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apagões no CTC; viii. O CTC está recebendo os repasses das parcelas dos projetos 194 

desenvolvidos no Centro; ix. Como tem sido frequentemente questionado sobre os 195 

contratos de manutenção dos condicionadores de ar, informou que o último contrato 196 

foi questionado pela CGU e uma nova licitação está sendo providenciada. Há uma 197 

grande demanda reprimida e há a necessidade de compra de mais de cem 198 

condicionadores de ar novos para a UFSC; x. há vários contratos vencidos na UFSC: 199 

chaveiro, manutenção de condicionadores de ar, bebedouros, vidraçaria, inclusive de 200 

acompanhantes para estudante com necessidades especiais. xi. Alertou que há um 201 

surto de diarreia na UFSC, provavelmente por contaminação da água de bebedouros. 202 

Na sequência, abriu a palavra ao Conselho. O chefe do INE se manifestou sobre uma 203 

cobrança de vaga do Reuni que o departamento teria recebido para atender demanda 204 

de outro curso e que agora estaria sendo reivindicado por outro departamento. Ele iria 205 

pedir ajuda à direção do CTC para tratar desse assunto, já que considera a demanda, 206 

no mínimo, estranha. Por fim, o conselheiro Fernando Rangel solicitou a palavra para 207 

relatar sobre um caso de aluno, do curso que coordena, com distúrbios psiquiátricos 208 

graves, agressivo e que realiza frequentes ameaças aos docentes e técnico-209 

administrativo. O conselheiro relatou sua preocupação com a situação e a dificuldade 210 

em solucionar o problema junto à UFSC. Conforme relatou o conselheiro, faltam apoio 211 

e recursos da instituição, e a situação do aluno só vem piorando, mesmo depois que 212 

passou a ser acompanhado pelos setores responsáveis na universidade. O conselheiro 213 

recebeu apoio de membros do Conselho, que já viveram situação semelhante, e da 214 

direção do CTC, que ofereceu apoio. Ato contínuo, o Presidente deu por encerrada a 215 

sessão, da qual, para constar, eu, Ariana Casagrande, Chefe do Setor de Apoio 216 

Administrativo do Centro Tecnológico, lavrei a presente ata que, se aprovada, será 217 

assinada pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros. Florianópolis, 22 de março de 218 

2023. 219 

    220 

DIRETOR E VICE-DIRETOR    221 

    222 

1. Edson Roberto De Pieri    

   

   
   
   
   

   

2. Sérgio Peters    

   

   
   
   
   

223 
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CHEFES E SUBCHEFES DE DEPARTAMENTOS    

    

3. Letícia Mattana  (ARQ)   

   
   

   

   

   

Ramon Silva de Carvalho  
   

   

   

   

   

4. Rodrigo Castelan Carslon (DAS)    
   

   

   

   

   

Ricardo José Rabelo  
   

   

   

   

   

5. Luciana Rohde (ECV)    

   

  

  

   

   

Wellington Longuini Repette      
  
  
  

6. Renato Lucas Pacheco (EEL)    
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Samir Ahmad Mussa    
  
  
  

7. Rogério Cid Bastos (EGC)      
  

 

   
  

Gregorio Jean Varvakis Rados    
  
  
  

8. Amir Antônio Martins de Oliveira  
Júnior (EMC)  

  
  
  
  

Milton Pereira    
  
  
  

9. Lynceo Falavigna Braghirolli (EPS)    
  
  
  

Caroline Rodrigues Vaz    
  
  
  

10. Agenor Furigo Junior (EQA)    
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Alan Ambrosi    
  
  
  

11. Ramon Lucas Dalsasso (ENS)    
  
  
  

Rodrigo de Almeida Mohedano    
  
  
  

12. Rafael de Santiago (INE)    
  
  
  

André Wust Zibetti    
  
  
  

  

  

  

   

   

COORDENADORES E SUBCOORDENADORES DE CURSOS DE GRADUAÇÃO    

    

   

13. Ricardo Socas Wiese (ARQ)      

   

   

   

   

  Eduardo Westphal  
   

   

   

   

   



10     

14.  Hector Bessa Silveira (Engenharia  
de Controle a Automação)  

  

    

   

   

Marcelo De Lellis Costa de Oliveira    
  
  
  

15. Liane Ramos da Silva (ECV)    
  
  
  

 

Lia Caetano Bastos     
  
  
  

16. Miguel Moreto (Engenharia  
Elétrica)  

  
  
  
  

Roberto Francisco Coelho    
  
  
  

17. Fernando Rangel de Sousa  
(Engenharia Eletrônica)  

  
  
  
  

Jefferson Luiz Brum Marques    
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18.  Carlos Enrique Niño Bohorquez    
  
  
  

Saulo Güths    
  
  
  

19.  Aguardando indicação  
(Engenharia de Materiais)  

  
  
  
  

Cristiano Binder     
  
  
  

20. Mônica Maria Mendes Luna (EPS)    
  
  
  

 

Rogério Feroldi Miorando    
  
  
  

21. Pedro Henrique Hermes de Araújo  
(Engenharia Química)  

  
  
  
  

Camila Michels     
  
  
  

22. Marco Di Luccio (Engenharia de  
Alimentos)  
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Patrícia Poletto     
  
  
  

23.  Maria Elisa Magri (Engenharia  
Sanitária e Ambiental)  

  
  
  
  

Bruno Segalla Pizzolatti    
  
  
  

24. Jean Everson Martina (Ciências da  
Computação)  

  
  
  
  

Antônio Carlos Mariani    
  
  
  

25. Álvaro Junio Pereira Franco  
(Sistemas de Informação)  

  
  
  
  

Cristian Koliver     
  
  
  

26. Glauco Garcia Martins Pereira da  
Silva  (Engenharia de Produção Plena)  

  
  
  
  

Ricardo Villarroel Dávalos    
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COORDENADORES E SUBCOORDENADORES DE CURSOS DE PÓS-GRADUAÇÃO    

27. Maíra Longhinotti Felippe (ARQ)    
  
  
  

Paolo Colosso  

   
   
   
   
   
   

28. Julio Elias Normey Rico (Engenharia 
de Automação e Sistemas)  

  
  
  
  
  

Max Hering de Queiroz    

 

29. Philippe Jean Paul Gleize (ECV)    

Fernanda Fernandes Marchiori    
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30. Telles Brunelli Lazzarin (Engenharia 
Elétrica)  

   
   
   
   
   

Eduardo Augusto Bezerra    

31. Roberto Carlos dos Santos Pacheco 
(ECV)  

  

Alexandre Leopoldo Gonçalves    

32. Henrique Simas (EMC)    

Alexandre Kupka da Silva    

 

33. João Batista Rodrigues Neto  
(Ciência e Engenharia de Materiais)  
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Aloísio Nelmo Klein    

34. Enzo Morosini Frazzon (EPS)    

Antonio Cezar Bornia    

35. Débora de Oliveira (Eng. Química)    

Dachamir Hotza    

36. Jaciane Lutz Ienczak (Engenharia 
de Alimentos)  

  

Sandra Regina Salvador Ferreira    



16     

37. Alexandra Rodrigues Finotti 
(Engenharia Ambiental)  

  

Sebastião Roberto Soares    

38. Patricia Della Méa Plentz (Ciência 

da Computação)  

  

  

Carina Friedrich Dorneles    

  

  

REPRESENTANTES DOS STAEs DO CTC  

   

   

39. Mayara Teodoro Bellettini     

   

   

   

   

   

   

Francyne Martins Espíndola    
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40. Rian de Almeida do Rosário     

   

   

  

   

   

   

Lívia Scheffer Santos        
  
  
  
  

REPRESENTANTES DO CTC NO CUn    

   

   

41. Gregório Jean Varvakis Rados    
   

   

   

   

   

   

   
Sergio Luiz Gargioni    

   

   

   

   

   

   

    

   

REPRESENTANTES NA CÂMARA DE EXTENSÃO   

   

42. Roberto Willrich    

   

   
   
   
   
   

Joceli Mayer    
   

   
   
   
   
   

    



18     

   

   

REPRESENTANTES NA CÂMARA DE PESQUISA    

43.   João Artur de Souza     

   

   

   

   

   

Richard Demo Souza       

   

   

   

   

     

   

REPRESENTANTES DISCENTES   

   

44. Cauê Baasch de Souza    
   

   

   

   

   

   

      

   

   

   

45. Gabriel Henrique Silva Cidade     
   

   

   

   

   

   

Caio Monteiro Viegas    
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46. Gustavo Lins de Oliveira    

   

   

   

   

   

   

Vitor Castilho Cordova    

   
   

   

   

  

47. Jéssica Farias Pereira      
  
   

  
Andre Lenz Barbosa    
   

   

   

   

   

   

48. João Augusto Gehrke Pessato  

Paiva    

   

   

   

   
   

   

Nathaly da Silva Rivatto    
   

   

   

   

   

49. Lucas Ruan de Freitas    

   
   

   

   

   

50. Luis Gustavo Sorensen    
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Karen Borini Battani    
   

   

   

   

   

51. Luis Oswaldo dos Santos Ganoza    
   

   

   

   

   

Paloma Zankely Alves de Oliveira   
Cione    
   

   

   

   

   

    

   

   

REPRESENTANTES DO ECOSSISTEMA DE INOVAÇÃO DE SC    

    

52. Moacir Antônio Marafon – 

ACATE   

   

   

   

   

   

   

     Felipe Mandawalli – ACATE    
   

   

   

   

   

   

   

    

     

REPRESENTANTES DE CONSELHO PROFISSIONAL DE CLASSE REPRESENTATIVO DE 

UMA PROFISSÃO VINCULADA AOS CURSOS DO CTC    
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53. Isabelle Nami Regis – CREA-SC       

   

   

   

   

        Caroline Burtet – CREA-SC      
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